

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto de prensa: Christina Kirsten

Teléfono: +49 4152 139343

Correo electrónico: christina.kirsten@terex.com

Genie entrega 100 plataformas de tijera GS™-1932 E-Drive a HSS Hire

Su tamaño compacto, peso ligero y maniobrabilidad en espacios confinados convierten a esas plataformas de tijera en la elección idónea para aplicaciones industriales en Irlanda

Dublín (20 de julio de 2023) - Para apoyar a sus clientes que necesitan plataformas más pequeñas para el trabajo en espacios confinados, HSS Hire ha adquirido 100 plataformas de tijera Genie[®] GS™-1932 E-Drive. HSS Hire, con cientos de almacenes en todo Reino Unido e Irlanda, espera que sus nuevas plataformas se conviertan en la elección más popular para el sector farmacéutica y los centros de datos en toda Irlanda.

«La GS-1932 E-Drive es el modelo de máquina preferido de nuestros principales clientes», comenta Michael Killeen, Director ejecutivo de HSS Hire Irlanda. «Gracias a su tamaño, pasan fácilmente por puertas simples o dobles, por lo que son muy populares en instalaciones de centros de datos. Además, llevan neumáticos de goma maciza que no dejan marcas, algo importante en instalaciones que requieren máquinas estándar para salas limpias».

La tracción delantera con un radio de giro interior cero convierte a las plataformas de tijera GS-1932 E-Drive en fácilmente maniobrables en espacios confinados. La grandes cestas son una ventaja, ya que permiten a dos operarios trabajar simultáneamente en interiores. Y, con una altura de trabajo máxima de 7,85 m, las plataformas de tijera GS-1932 tienen el alcance necesario para trabajar en grandes espacios, incluyendo trabajos eléctricos en centros de datos.

La GS-1932 E-Drive pesa tan solo 1329 kg, lo que la hace idónea para trabajar sobre suelos sensibles. Con una anchura de máquina compacta de 0,82 m y una longitud de 1,83 m replegada, así como una longitud de 2,72 m replegada, pero con la cesta extendida, la GS-1932 E-Drive puede atravesar puertas simples o dobles con las barandillas plegables abatidas.

Las plataformas de tijera E-Drive están propulsadas por motores eléctricos AC sin escobillas, totalmente sellados y libres de mantenimiento, que ofrecen una eficiencia líder en el sector y una reducción del 35%

en los costes de mantenimiento durante la vida útil. Y con un 70% menos de tubos y accesorios hidráulicos, el mantenimiento es simple y reduce el coste total de propiedad.

«Nuestro ingenieros tienen muchos años de experiencia con las máquinas Genie y consideran que el sistema de diagnóstico a bordo facilita enormemente el mantenimiento», comenta Killeen.

###

Acerca de Genie

Desde 1966, Genie es el nombre líder en el sector de las plataformas. Con oficinas, miembros del equipo y fábricas con cobertura global, las plataformas elevadoras y manipuladores telescópicos Genie pueden encontrarse mejorando la seguridad y la productividad en todas partes del mundo. El liderazgo sostenido de Genie en el sector de las plataformas elevadoras y manipuladores de material se basa en nuestra capacidad de ofrecer a nuestros clientes siempre una calidad superior. En Genie, esta **calidad** la logramos no por casualidad, sino **por diseño**. Para más información sobre los productos y servicios Genie, visite genielift.es.

Acerca de HSS Hire

Con más 60 años de experiencia en el alquiler de herramientas y equipos, HSS Hire cuenta con el conocimientos y la experiencia para garantizan que las necesidades de alquiler de sus clientes en buenas manos. La empresa se esfuerza por ofrecer valor y calidad a sus clientes, ofreciendo productos de fabricantes líderes del sector y precios comerciales competitivos. Para más información sobre la amplia gama de productos y servicios ofrecidos por HSS Hire, visite https://www.hss.com/hire.